

**MARACENA**  
**Descuentos en natación.** Esta semana ha comenzado el plazo de inscripción en los cursos de natación que empezarán el 4 de julio y finalizarán el 30 de agosto. Aquellos ciudadanos que disponen de la tarjeta Mara-

cena Más (cuesta 3 euros) podrán optar a los mismos con descuentos del 60% y tener prioridad en el periodo de inscripción.

**GUADIX**  
**Falta de seguridad.** El PSOE denuncia la falta de

previsión y de seguridad del PP en las obras de las Cuatro Veredas. En los últimos días de curso, escolares, profesores y padres del Colegio Padre Poveda han tenido que sortear a diario zanjas y maquinaria pesada para poder acceder al centro.

**ALMUÑÉCAR**  
**Un cuartel de la Guardia Civil en La Herradura.** El teniente de Alcalde de La Herradura, Juan José Ruiz Joya, considera que, teniendo en cuenta de que La Herradura tiene alrededor de 7.000 personas durante todo

el año y casi 25.000 en verano, es necesario contar con un acuartelamiento permanente de la Guardia Civil.

**MOTRIL**  
**Nuevo vehículo contra incendios.** Los Bomberos cuentan desde ayer con un

camión ligero que permite la intervención en el centro y las calles más estrechas. El nuevo vehículo tiene capacidad para 1.000 litros, posee cámara térmica para facilitar la visión a través del humo y produce más espuma extintora con menos agua.



Una de las inmigrantes y un menor, conducidos por Guardia Civil y Cruz Roja a su llegada ayer al puerto de Motril.

EFE

**20 SEGUNDOS**

**Los granadinos se echan a la calle para ver la procesión pese al calor**

El fuerte calor marcó ayer la tradicional procesión del Corpus Christi, seguida por miles de personas. El hecho de que la festividad se celebre este año en la fecha más tardía desde 1943 propició que la procesión recorriera el casco histórico bajo un sol de justicia y a más de 30 grados a la sombra, una temperatura que alcanzó los 35 grados cuando el cortejo procesional retornó a la Catedral, pasado ya el mediodía. El desfile se adelantó una hora sobre su horario tradicional (empezó a las 10.00 en vez de a las 11.00 horas) para aminorar los efectos del calor. Como manda la tradición, la Corporación municipal granadina, con la ausencia de los dos ediles de IU, desfiló bajo mazas, y el edil más joven, el responsable de Educación, Consumo y Empleo, Jorge Saavedra (PP), portó el pendón de Castilla.



Los taldos mitigaron algo el calor en Gran Vía.

TORRES

**Buscan a varios inmigrantes tras el rescate de una patera**

Seis cayeron al mar y ha aparecido ya un cadáver. Otros 54 que iban a bordo fueron salvados. En lo que va de año han llegado 538 extranjeros al litoral

R. G.  
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20minutos

Salvamento Marítimo y la Guardia Civil recuperaron en la tarde de ayer el cadáver de un joven de unos 20 años, uno de los seis desaparecidos en una expedición de inmigrantes rescatada la madrugada de ayer cerca de Motril y que pudo haber estado compuesta por 60 personas.

De los inmigrantes, 54 fueron rescatados y los restantes, entre ellas un bebé, dos mujeres y tres hombres, cayeron al mar antes del rescate, según declararon los inmigrantes que se salvaron.

El cadáver fue hallado a unas cuatro millas del lugar

**Otra embarcación en Alborán**

Salvamento Marítimo puso ayer en marcha a mediodía un dispositivo de búsqueda en la zona de la isla de Alborán para tratar de localizar otra patera con unas 42 personas que habría salido de las costas de Marruecos sobre las 4.00 horas de ayer. En la búsqueda participa un avión con base en Almería y una embarcación procedente de Motril, que estaba a unas cuarenta millas de las costas granadinas.

donde fue rescatada la neumática. La embarcación de salvamento encontró dos

chalecos flotando y al acercarse a ellos se percataron de que a uno de ellos estaba agarrado el cadáver de un hombre de unos 20 años. Existe la seguridad de que viajaba en la patera pues fue identificado por un familiar que viajaba con él.

Las primeras estimaciones, que deberán de ser ratificadas por la autopsia que se le realizará hoy en el Instituto Anatómico Forense de Granada, indican que llevaba sólo unas horas fallecido.

La patera rescatada en la madrugada de ayer llegó a Motril sobre las 7.30 horas. Entre los 54 rescatados hay seis mujeres, dos de ellas en avanzado estado de gesta-

ción, además de dos bebés y al menos otros cuatro menores más.

Contando la patera de ayer, en lo que va de año han llegado a la costa de Granada 538 inmigrantes en embarcaciones ilegales, mientras que en todo 2010 fueron 792, por lo que, de seguir así, la tendencia se superaría ampliamente el número de extranjeros llegados por mar este año.

Granada es la provincia andaluza con más llegadas de inmigrantes en patera. Hasta finales de mayo (sin contar las tres últimas embarcaciones) a Granada habían arribado 430 de los 610 extranjeros llegados al litoral andaluz.

**Casi el 95% de los alumnos han aprobado la Prueba de Acceso a la Universidad**

Las chicas han sacado notas ligeramente superiores. El 94,84% de los 3.921 estudiantes que han terminado este año Bachillerato y se han presentado a la Pruebas de Acce-

so en la Universidad de Granada en la convocatoria de junio han aprobado el examen, según los resultados que ayer se hicieron públicos. La nota media de acceso en Granada ha

sido de un 7,045. Las chicas han sacado una nota media de 7,086, y los chicos, de 6,987.

Beatriz Agredano Ávila, del Colegio Virgen de Gracia, de Granada, con un 10,00 de no-

ta de acceso, y Jesús Rodríguez Camacho, del IES Pedro Jiménez Montoya, de Baza, con un 9,975, son los de mejores notas en la Fase General de la convocatoria.

El plazo para solicitar revisión o doble corrección de uno o varios ejercicios finaliza a las 14.00 horas del próximo martes 28 de junio.

**Explotación sexual a tres mujeres**

La Policía ha detenido a un hombre latinoamericano, de 32 años, con numerosos antecedentes penales, por presuntamente explotar sexualmente a tres mujeres y a un hombre y amenazarlos gravemente. También se lo acusa de tráfico de droga y compra-venta de material robado.

**Traficaban con drogas sintéticas**

La Fiscalía de Granada ha solicitado un total de 20 años de cárcel y 280.000 euros de multa para los cuatro presuntos integrantes -parientes entre sí- de una banda organizada dedicada al tráfico de drogas sintéticas, como anfetaminas y éxtasis, tanto en la provincia como en la capital.

**232 granadinos, con un coche híbrido**

232 granadinos han apostado por un vehículo híbrido, según datos de la Agencia Andaluza de la Energía, en función de los usuarios que se han acogido a las ayudas públicas para la adquisición de un vehículo híbrido desde 2008, lo que ha supuesto un ahorro aproximado de 400 litros de combustible anuales a cada usuario.

**Productos con calidad ambiental**

101 productos y servicios turísticos suministrados por empresas enclavadas en Sierra Nevada cuentan con la Marca Parque Natural de Andalucía, un distintivo de calidad que otorga la Consejería de Medio Ambiente para impulsar la economía local de los espacios naturales.

